
平成３０年７月教員会議 議事録 

 

１．日 時 平成３０年７月１０日（火）１６時３０分～１７時２０分 

２．場 所 フロンティア医工学センターＢ号棟１階会議室 

３．議題 

（１）前回の議事録確認 

・前回の議事録案について，原案のとおり，承認された。 

 

（２）その他 

  ・特になし 

  

４．報告事項 

（１）大学運営会議（6/28 開催）について 

  ・議長から，大学運営会議に関して，以下の報告があった。 

●大学運営会議（６/２８） 

 －平成３０年度「学長と学部長等との夏季特別集中討議」について 

 －平成３１年度国立大学法人運営費交付金等の重点支援に係る概算要求の方向性につい

て  

 －国立大学法人等人事担当幹部説明会について  

－グローバル・キャンパス推進基幹の設置について 

－平成３０年度ＡＩ技術講座の募集について 

－電子ジャーナル経費の値上げに対する対応について 

 －東京大学西千葉キャンパス跡地利用協議会について 

 

（２）教員審査委員会について 
・議長から，平成３０年度の定期評価の実施に向け，教員定期評価委員会の立ち上げ

とスケジュールの確認を行った旨の報告があった。 

・特別研究教授の委嘱について承認された。 
 

（３）前准教授にかかる調整ついて 

●議長から，前准教授にかかる(委員会関係，講義関係，指導学生)調整について，報告

があった。 

 

（４）教員人事について 

●議長から，教員人事に関する理事との打合せを踏まえた人事の方向性等についての報

告があった。 



 

（５）千葉市未来の科学者育成プログラム（8/1開催）について  

●千葉市未来の科学者育成プログラム（8/1開催）について，資料２に基づき報告があった。 

 

（６）各種委員会等の報告について 

●広報委員会 

・千葉市科学フェスタについて（10/6(土)若しくは10/6(土)・10/7（日）開催予定）協

力依頼があった。 

●環境 ISO 
・NetFM への入力が１００％を達成した旨の報告があった。 

●化学物質運営委員 
・毒劇物を扱っている研究室に対して，委員が管理状況（薬品瓶にククリス登録番号

の表示，薬品庫の施錠状況，毒劇物の表示，帳簿による重量管理等）を確認に伺うの

で対象となる方はご協力をお願いしたい旨の依頼があった。 
●広報担当 

・WEBページのリンク先が変更になっている場合があるので，お気付きの点があったら 

お知らせ願いたい旨の依頼があった。 

●広報委員会 

・千葉市科学館の連携活動「大人が楽しむ科学教室」（6/30（土），7/8（日）開催）に

ついて大変好評であったこと，更に，千葉市科学館から千葉市科学フェスタ終了後の

10月～2月にセンター教員の派遣について要望があった旨の報告があった。 

●広報委員会 

・パンフレットの作成状況について報告があった。 

 

（７）外部研究費の受入報告について 

  ・議長から，資料３に基づき報告があった。なお，次回からは全ての分を累積で報告

することになった。 

 

（８）非常勤職員等の評価について 

  ・資料４に基づき報告があった。国立大学法人千葉大学非常勤職員等評価実施要項

による評価の対象は，原則として教育研究経費，奨学寄附金（公募型の助成金を除く）

による雇用を対象とする。また，評価シートについても若干の手直しをした旨の説明

があった。 

 

（９）その他 

 ・化学物質の管理については，過去に盗難事件があり，大学としても非常に大きな問



題となっていることから，管理の徹底をお願いしたい旨の発言があった。 

・一斉休暇期間（8/13（月）から 8/15（水））を含む 8/10（金）の夜から 8/16（木）

の朝については，建物の出入口が施錠されるので建物への出入については，暗証番号

のある扉からお願いしたい旨の発言があった。 

                                   以 上 

 

 

次回教員会議開催予定  平成３０年９月１１日（火）１６時３０分～ 


